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BREVISSIME

ANDRIA

Colazione e merenda
gratis a scuola

Il progetto alimentare di Croce
Rossa Italiana e istituto compren-

sivo “Imbriani Salvemini”, partito
da un mese, ha già riscosso suc-
cesso con 150 alunni di primaria
che fanno colazione e merenda
gratis a scuola per comprendere
l’importanza di una corretta ali-
mentazione. Sono offerti loro cibi
bilanciate. Soddisfatte le famiglie.

ANDRIA

Sciopero generale
Cgil e Uil in assemblea

Si terrà lunedì 25 novembre, dalle
16, con lavoratrici e lavoratori del-
l’impresa La Pulita&Service, a cui
parteciperà la segretaria generale

della Cgil Puglia, Gigia Bucci, il
segretario organizzativo Salvatore
Arnesano, il segretario generale
Cgil Bat, Michele Valente, la se-
gretaria generale Filcams Cgil Bat,
Tina Prasti e Adalisa Rizzo, Uiltucs
Puglia, per spiegare le ragioni dello
sciopero del 29 novembre.

CANOSA DI PUGLIA

Violenze di genere
vittime anche i minori

Si terrà mercoledì 27 novembre
alle 17 nell’aula consiliare l’evento
”La violenza assistita: i minori co-
me vittime dirette o indirette nelle

violenze domestiche o di genere”
organizzato dal Comune col Ro-
taract club. Interverrà il sostituto
procuratore di Trani Giovanni Lu-
cio Vaira sul dramma dei minori
obbligati, loro malgrado, ad as-
sistere a ripetute scene di violenza
sia fisica che verbale tra i genitori.

L’EMERGENZA

A chiederla al sindaco di Barletta è la presidente della Commissione Ambiente, Patrizia Mele,

dopo che venerdì il tronco di un albero si è spezzato ed è caduto nel cortile della scuola “F i e r a m o s c a”

«Subito una verifica sul verde»

“Ogni crollo
o abbattimento
senza sostituzione
contribuisce
al degrado urbano
Aldo Capasso arboricoltore

FEDERICA DIBENEDETTO
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«Invitiamo il sindaco Cosimo
Cannito a intervenire con
estrema urgenza, avviando
un controllo approfondito
relativo alla sicurezza del
verde in città, con particolare
attenzione alle aree più sen-
sibili e frequentate come
scuole,parchi eviali». La sol-
lecitazione della presidente
della commissione consilia-
re “Ambiente” di Barletta,
Patrizia Mele, arriva il giorno

dopo la caduta di un albero di
grandi dimensioni all’int er-
no del cortile della scuola se-
condaria di primo grado “Et -
tore Fieramosca”, a causa
delle forti raffiche di vento.

Il pericolo scampato
Un episodio che avrebbe po-
tuto causare conseguenze
peggiori se, in quel momen-
to, qualcuno si fosse trovato
nella zona, dove, tra l’altro, ci
sono altri istituti scolastici. E
così, adesso, l’allerta resta al-
ta. Anche in considerazione
del fatto che il maltempo dei

giorni scorsi ha provocato la
caduta di molti altri arbusti,
non solo a Barletta.

La manutenzione del verde
Nella Bat, infatti, la questio-
ne della manutenzione del
verdesta diventandounpro-
blema sempre più rilevante.
Numerosi cittadini e associa-
zioni ambientaliste denun-
ciano lo stato precario degli
arbusti, che in diverse città si
presentano malati, perico-
lanti o trascurati, rappresen-
tando un serio rischio per la
sicurezza pubblica e l’a m-

bienteurbano. Bastapasseg-
giare per le vie che portano al
centro di Trani o Andria, o
quelle lungo le litoranee di
Barletta, per notare rami
spezzati, tronchi inclinati o
radici che hanno sollevato
tratti di marciapiede. Duran-
te le giornate ventose, il ri-
schio di crolli aumenta in
modo significativo enegli ul-
timi mesi si sono verificati di-
versi episodi.

L’indagine
Stando a un rapporto elabo-
rato dall’associazione Verde

Sicuro, nel 2023, nel territo-
rio si è registrato un aumento
del 15% degli incidenti legati
alla caduta di alberi rispetto
al 2022. L’indagine Sottoli-
nea che almeno il 40% degli
alberi nelle principali città
necessita di interventi ur-
genti di manutenzione. Non
si tratta, tuttavia, solo di una
questione di sicurezza, ma
anche di sostenibilità.

La sostenibilità ambientale
«Gli alberi sono fondamen-
tali per mitigare l’i nq u in a-
mento, ridurre le isole di ca-
lore urbano e migliorare la
qualità della vita dei cittadini
- spiega Aldo Capasso, arbo-
ricoltore che opera nella pro-
vincia - ogni abbattimento o
caduta di un arbusto senza
una sostituzione adeguata
contribuisce al degrado del-
l’ambiente urbano. Investire
nella cura degli alberi non è
una spesa, ma un investi-
mento a lungo termine per la
sicurezza e l’ambiente. Serve
una visione strategica che su-
peri la logica del pronto in-
tervento».

Uno dei tanti tronchi spezzati a causa delle forti raffiche di vento degli ultimi giorni in città
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Sarà piantato un albero e
collocate tre panchine
rosse, per dire basta alla
violenza sulle donne in
maniera semplice ma
chiara e forte, anche gra-
zie alla voce dei bambini
del coro della scuola Vac-
cina, in un luogo simbolo,
l’oasi urbana di via Ceruti
ad Andria, intitolata a
Vincenza Angrisano, vit-
tima di femminicidio. L’i-
niziativa, “Semi di rina-
scita”, coinvolge molte as-
sociazioni, il comune e la
sezione anticrimine della
questura, con un camper
allestito come punto in-
formativo sul tema.

I numeri
La polizia anticrimine nel
2024 ha trattato numero-
si casi di maltrattamenti e
stalking, emettendo 20
ammonimenti per atti
persecutori, due per vio-
lenza domestica; 45 pro-
poste di sorveglianza spe-
ciale in presenza di reite-
razione di comportamen-
ti violenti hanno compor-
tato l’applicazione di 24
braccialetti elettronici.
Chiunque può segnalare
alle forze di polizia un ca-
so di violenza domestica
restando anonimo, aiu-
tando chi subisce abusi e
consentendo l’in t e r v en t o
a tutela della vittima.
M . P.G .

LE INIZIATIVE

Simboli
e azioni
contro
la violenza
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«Ogni giorno garantiscono la
sicurezza dei cittadini con
abnegazione, passione e de-
dizione, fungendo da collan-
te tra la società civile e le isti-
tuzioni attraverso i valori ca-
ratterizzanti della fedeltà,
del coraggio, dell’on e s t à ,
dell’impegno civile e socia-
le». Il 27 giugno scorso, il
Consiglio comunale di Bar-
letta, con questa motivazio-
ne, deliberava la concessio-

ne della cittadinanza onora-
ria all’Arma dei Carabinieri.
Ieri si è svolta la cerimonia
solenne con cui è stato con-
segnato il riconoscimento
pregno di gratitudine a sim-
boleggiare il legame forte
con la comunità cittadina.
Davanti a un altro simbolo
della città, la statua di Era-
clio, il sindaco di Barletta,
Cosimo Cannito, ha conse-
gnato il riconoscimento al
comandante della legione
carabinieri Puglia Ubaldo

Del Monaco, alla presenza
della sottosegretaria alla Di-
fesa Isabella Rauti.

Il significato
«Questo è un piccolo gesto che
ha un grande significato – ha
detto il primo cittadino – e
vuoldireessere vicinoaicara-
binieri in segno di gratitudine
per il loro impegno per la si-
curezza, la libertà e la demo-
crazia». «È un riconoscimento
per l'operato che l'Arma - ha
detto Rauti - svolge in ogni an-

golo d'Italia,è un attodi affet-
to, umanità e condivisione
perché le istituzioni sentono
lavicinanzadell'Arma cheèla
stessa che sentono i cittadini».
La sottosegretaria ha poi ri-
volto un pensiero «ai militari
dell'Armaimpegnati nelleno-
stre missioni di pace, di stabi-
lità, di sicurezza in teatri ope-
rativi sempre più critici». Del
Monaco ha aggiunto: «il no-
stro punto di forza è l'umanità
che caratterizza il rapporto
coi cittadini. Quanto vissuto
oggici riempiedigioia maan-
che di responsabilità e ci mo-
tiva ancora di più nel nostro
impegno per la legalità».
MARIA PIA GARRINELLA

Da destra la sottosegretaria alla Difesa Isabella Rauti, il sindaco
Cannito, il comandante della legione Puglia Ubaldo Del Monaco

IL RICONOSCIMENTO

L’Arma dei carabinieri è cittadina onoraria
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